

DERNIERE HEURE

DANS LA RUHR

La lutte pour le rail continue entre la France et l'Allemagne

BERLIN fait saboter et PARIS fait réparer

Berlin, 30. — Le Ministre d'Empire des Transports publie un ordre stipulant :
1. Les transports de charbon et de bois des régions occupées à destination de la France et de la Belgique sont interdits même dans la zone occupée anglaise.
2. Les transports de troupes françaises et belges, dans les régions anciennement et nouvellement occupées, sont interdits. Mais par contre, les transports prévus par la Convention Rhénane, les transports de denrées alimentaires destinées aux troupes d'occupation et les transports militaires de troupes anglaises dans la zone occupée anglaise peuvent être effectués.
3. La collaboration du personnel des chemins de fer allemands avec le personnel des chemins de fer étrangers est interdite.
4. Il est interdit de laisser passer sur les lignes exploitées par la direction des chemins de fer allemands des trains dirigés par du personnel étranger.
5. La direction des chemins de fer des régions occupées doit faire tout son possible pour que l'exploitation des lignes de chemins de fer reste entre les mains des allemands.
6. Il est strictement interdit au personnel des chemins de fer et aux cheministes d'obéir aux ordres donnés par les autorités d'occupation.

La baisse du mark est une escroquerie dit un journal anglais

Londres, 30. — Le « Evening News » constate que la baisse du mark profite à l'Allemagne riche plus qu'à son gouvernement, car le total des impôts perdus est de 14 millions de livres sterling au change actuel, ce qui équivaut au montant de la taxe sur les automobiles en Angleterre. La France sait ce qu'elle doit faire et n'hésitera pas à mettre fin à cette escroquerie.

Le Parti Socialiste Belge en appelle, pour résoudre le conflit, à la Société des Nations

Bruxelles, 30. — Le Conseil général du parti socialiste s'est occupé ce matin de la question de la Ruhr.
Il a entendu une communication du député anglais qui exprime l'opinion que l'occupation de la Ruhr ne permettra pas de résoudre le problème des réparations. Le Conseil général a décidé l'envoi à M. Branding d'un télégramme lui demandant de porter la question devant la S. D. N.

M. le Trocquer et le général Weygand sont rentrés à Paris

Ils ont assisté, ainsi que Foch, à la Conférence habituelle du Quai d'Orsay
Paris, 30 janvier. — M. le Trocquer, ministre des Travaux publics et le général Weygand, rentrés à Paris à 18 heures, ont assisté à l'habituelle conférence du Quai d'Orsay, à laquelle assistait le Maréchal Foch. M. le Trocquer y a fait l'exposé des impressions

ROUBAIX

REDACTION : 29, rue Faurès, Tél. 9-51
DEPOT GENERAL : 13, rue du Bassin

Les Habitations à bon marché

Roubaix va faire construire 775 logements

Il y a environ dix-huit mois, nous avons informé nos lecteurs des démarches faites par l'administration municipale en vue de faire bâtir à Roubaix, des maisons pour grandes familles et des maisons à appartements.

Depuis, loin d'abandonner la question, nous sommes intervenus à différentes reprises auprès des services compétents. Chaque fois, nous les avons trouvés aux prises de difficultés sur lesquelles nous nous proposons d'ailleurs de revenir.

Pour l'instant, disons que le projet définitivement au point, entrera prochainement en voie de réalisation.

Le Conseil d'administration de l'Office municipal d'habitations à bon marché s'est réuni à l'Hôtel de Ville, lundi matin, sous la présidence du Maire de Roubaix. Y assistaient : MM. Sory, adjoint; Dumont, Nys, Dujardin, conseillers municipaux; Despature, Dubien; Lehoucq; Lerouge, vice-président du Bureau de Bienfaisance; Desjéux, conseiller prud'homme; Desjéux, Maire d'Ham; Blesius, directeur de la Caisse d'Epargne. Il a adopté le rapport présenté par le Bureau.

Pour abriter 2.500 personnes...

Le problème qui se posait pour la ville, au lendemain de la guerre, n'était pas des plus faciles à résoudre.

Le seul moyen à envisager pour entreprendre utilement d'enrayer la crise du logement était de bâtir des habitations à bon marché.

Près à l'étrémité dans les frontières des communes de l'agglomération, Tourcoing, Croix, Hem, Lys-lez-Lannoy, Wattrelos, il s'agissait de trouver des terrains d'une étendue suffisante pour permettre l'établissement d'un certain nombre de logements.

L'Office municipal d'habitations à bon marché, approuvé par délibération du Conseil municipal, le 26 octobre 1920, mais installé seulement le 21 novembre 1921, après l'accomplissement d'une foule de formalités, se préoccupe donc de trouver les terrains nécessaires. C'est sur sa proposition que le Conseil municipal a voté un premier crédit de 200.000 francs, pour acheter le terrain situé derrière le groupe scolaire, avenue Linné, puis un second crédit de 150.000 francs destinés à l'acquisition de propriétés contigües.

Un concours, organisé entre les architectes de la région, n'a pas donné les résultats que l'on pouvait attendre. L'Office a résolu alors d'envoyer une délégation dans les différents centres où des habitations à bon marché avaient pu être créées par les municipalités. Cette délégation se rendit dans la banlieue de Paris et dans la banlieue de Bruxelles, notamment, d'où elle revint avec une abondante documentation.

Dans ses réunions des 6 et 27 novembre dernier, l'Office pouvait enfin désigner les cinq architectes qui devront se charger d'édifier, avenue Linné, les constructions projetées, sur les indications et sous le contrôle du Conseil d'Administration.

C'est ainsi que, avant la fin de février prochain, les architectes devront remettre à l'Office le projet définitif.

Sans entrer dans de plus grands détails, disons que ce projet comporte l'établissement

recueillies dans la Ruhr, des entretiens qu'il a eus avec les autorités d'occupation et des échanges de vue avec les ministres belges à Bruxelles.

L'issue de la conférence du Quai d'Orsay, M. le Trocquer a déclaré aux journalistes que le but de son nouveau voyage était de mettre au point la mise en œuvre complète des autorités d'occupation sur le réseau ferré des régions occupées.

La C. D. R. a décidé que...

La Commission des Réparations a décidé aujourd'hui, par trois voix et une abstention (celle du député britannique) de fixer pour le mois de février 1923, un programme des livraisons à effectuer par l'Allemagne, établi sur les mêmes principes que le programme des mois précédents.

Ce dernier prétend que Menouche l'a roué de coups après lui avoir dérobé une somme de 1.350 francs.

Menouche déclare que, s'il a porté des coups à son délégué, c'est parce que celui-ci refusait de lui rendre une somme de 1 fr. 25 qu'il lui avait prêtée.

Il a été déferé au Parquet de Lille.

ENTRE AUTOS

Hier matin, à 11 h. 15, un camion-automobile conduit par M. Alexandre Lambot, rue de Colmar, 50 a tamponné rue des Arts; l'auto de livraison de la maison Thiers, conduite par M. Georges Sergent, rue d'Isly, 39.

Les dégâts matériels sont importants. Le camion-automobile a dû être déchargé et reconduit à son garage par un autre. La seconde, assez endommagée, a pu reprendre sa route.

LES AVERTISSEURS D'INCENDIE

L'avertisseur d'incendie qui se trouvait chez M. Evens, cabaretier, 103, rue d'Inkermann, a été déplacé et installé chez M. J.-B. Giorieux, 80, rue d'Isly (angle de la rue de la Perche) où il est à la disposition du public.

POUR LE MONUMENT AUX SOLDATS ROUBAISIS MORTS POUR LA PATRIE

M. Henri Lézé, 18, rue d'Avéghem, à Roubaix, a fait parvenir à M. Théron Henri, adjoint au Maire, officier de l'Etat-Civil, la somme de cinquante francs pour être versée à la souscription ouverte en vue de l'érection d'un monument aux soldats roubaixiens morts pour la Patrie.

POUR LE MONUMENT AUX MORTS

La chanson « L'Concours » sera vendue pour le monument aux morts de la grande guerre Le numéro 25 cent. Le demander aux marchands de journaux. 14355

UNE REUNION DES DELEGUES CANTONAUX

Lundi 29 janvier, les délégués cantonaux de Roubaix, Wattrelos, Croix, Wasquehal, se sont réunis dans une des salles de l'Hôtel de Ville, sous la présidence de M. Prot, inspecteur de l'Enseignement Primaire.

Après qu'il eut été procédé à l'installation des 15 délégués nouvellement nommés par le Conseil Départemental de l'Enseignement Primaire, les membres présents ont pris connaissance des principales attributions des délégués cantonaux et entendu les explications données à ce sujet par M. l'inspecteur Primaire.

Les écoles publiques et privées des trois cantons de Roubaix ont ensuite été réparties entre les délégués cantonaux. Le Bureau, qui se trouve ainsi composé : Président, M. l'Inspecteur; trésorier, M. C. Segard; secrétaire, M. L. Condormier.

MM. Gauthier, Desjéux, Locapitaine ont ensuite désigné pour faire partie du Comité de la Caisse des Ecoles.

Les délégués présents ont, en outre, décidé qu'ils visiteraient le plus tôt possible les écoles qui leur sont confiées et qu'ils se réuniraient à nouveau dans le courant du mois de mars prochain.

POUR NOS SAPEURS

M. Forest, architecte, rue de l'Amiral-Courbet, 38, a fait don d'une somme de cent francs à la caisse de retraites des sapeurs-pompiers.

FEDERATION DES BRASSARTS ROUGES

Le paiement des cotisations pour l'année 1923 commencera dans l'ordre suivant : jeudi 1er février lettre A B C, vendredi D, samedi E F G. Le Bureau est ouvert de 8 heures à midi et de 14 à 19 heures.

Nous prions instamment tous les fédérés de se présenter aux jours fixés ci-dessus afin d'éviter l'encombrement.

OURS D'INFIRMIERES

Mercredi 31 courant, à 19 h. 30, 42, rue d'Alsace (soins aux malades).

ORPHEON DES ANCIENS COMBATTANTS

Demain jeudi à 7 h. 30, répétition partielle pour les premiers ténors. A 20 h., répétition générale.

ETAT-CIVIL

NAISSANCES. — Marie Verhulst, rue Ste. Elisabeth, 102. — David Gagliardi, boulevard Beaubreuil, 102.

TOURCOING

BUREAU : 2, Place de l'Hôtel-de-Ville
Téléphone 9-85

ELECTIONS AU CONSEIL DES PRUD'HOMMES

Le 25 janvier dernier, la section industrielle et le section commerciale du Conseil des Prud'hommes se sont réunies en séance générale, à l'effet d'élire les présidents et vice-présidents.

M. Edouard Duprez a été élu président de la section industrielle et M. Rompion de la section commerciale. M. Vandebrouck a été élu vice-président de la section commerciale et M. Heynaud a été élu vice-président de la section industrielle. M. Edouard Duprez a été élu président général du Conseil des Prud'hommes de Tourcoing.

M. Edouard Duprez a été élu président de la section industrielle et M. Rompion de la section commerciale. M. Vandebrouck a été élu vice-président de la section commerciale et M. Heynaud a été élu vice-président de la section industrielle. M. Edouard Duprez a été élu président général du Conseil des Prud'hommes de Tourcoing.

FUNERAILLES D'UN MILITAIRE

Est arrivé en gare, le corps de Baert Jean, caporal au 1er R. de zouaves, décédé à Ber-fried, le 8 août 1921. Ses funérailles auront lieu aujourd'hui, Réunion à la gare, à 9 h. 30. La famille habite rue du Levant, 153.

THEATRE MUNICIPAL

Jeudi 1er février, à 8 heures, 1re représentation de « Le Secret de Polichinelle », comédie lyrique en 3 actes, musique de F. Fourcroy, mise en scène de M. de Polichinelle.

Dimanche, matinée à 3 heures, « Le Secret de Polichinelle ».

ORPHEONISTES « CRICK-SICKS »

La répétition qui a lieu habituellement le mardi est reportée, pour cette semaine, à vendredi 2 février, à 8 heures.

AMICALE DES COMBATTANTS

Pour nos Grands Morts. — Le Conseil d'administration de la Société Amicale de consommation, Coopérative dont le siège social est 5, rue de Angles, à Tourcoing, a remis à notre bureau la somme de 305 fr. 60, produit d'une cotisation demandée par un adhérent, et faite entre tous les coopérateurs présents, à l'issue des assemblées générales ordinaires et extraordinaires de la Coopérative, qui eurent lieu le dimanche 28 janvier, à l'Hippodrome, place des Halles.

Groupe du Brun-Pain. — La Commission des Anciens Combattants du groupe du Brun-Pain rappelle à ses adhérents la réunion générale trimestrielle qui doit avoir lieu dimanche prochain à 8 heures, dans la salle des Fêtes du groupe, au cinéma de la rue des Champs.

COMBATTANTS DU GROUPE DES PHALEMPINS

La commission du Groupe des Anciens Combattants des Phalempins, rappelle à ses adhérents la réunion mensuelle du Groupe qui aura lieu jeudi prochain 1er février 1923, au siège du Groupe, Café des Grands Arceaux, 45, rue des Phalempins, à 8 heures du soir. Elle espère que ses membres viendront nombreux à cette réunion qui sera importante, car elle sera de communications qui y seront faites.

UNION DES SOCIÉTÉS D'EDUCATION PHYSIQUE

Le Comité départemental de l'Union des Sociétés d'Education physique et de Préparation au service militaire de France, rappelle aux sociétés affiliées et à ses membres participants que l'assemblée générale aura lieu le dimanche 4 février, au siège des Carabiniers Lillois, 167, rue Léon-Gambetta, à 13 h. 1/2 précises.

ETAT-CIVIL

NAISSANCES. — Pierre Hourquin, rue Nationale, 122. — Alfred Fourneau, rue Nationale, 122. — Raymond Dumortier, rue Serpentine, 16. — Irène Ghesquière, rue des Acacias, 25. — Yvette Darlois, rue du Fresnoy, 18. — Jacques Tournemine, rue de Roubaix, 102.

PUBLICATIONS. — Antoine Assante, soldat au 27e escadron de train à Alger et Julienne Morel, sans profession à Alger. — Emilie Gille, caetier à Roubaix et Octavie Lampe, sans profession. — Fernand Delehouzé, teneur et Madeleine Delporte, salseuse. — Raymond Honnis, soldat au 4e R. I. coloniale à Lyon et Marie Geny, ouvrière d'usine à Lyon.

DECES. — Huguette Delecluse, 2 jours, rue du Japon, 11.

CINEMA DU BRUN-PAIN

RUE DES CHAMPS
Ce soir, séance à 7 heures 1/2. Ne manquez pas de voir
CHAGNIN DE GOSSE

Autour de Roubaix-Tourcoing

WATTRELOS
POUR LE MONUMENT AUX MORTS POUR LA FRANCE. — Une belle initiative. — Dans une de ses dernières réunions, la Commission du Football-Association-Baillière a décidé de faire jouer Dimanche prochain, 4 février, à 2 heures 30, sur le terrain de Sartel, mis gracieusement à sa disposition par M. J. Fingot, directeur de Roubaix, un match de football entre les réserves du « Stade Roubaixien » et la « Première Equipe du F. A. B. », dont la recette sera versée au Comité du Monument aux Morts de Wattrelos.

A QUI LA MEDAILLE ? — Le 33e R. I. a envoyé à la Mairie de Wattrelos une Médaille militaire attribuée à la mémoire du caporal Bels Esquie, pour être remise à ses parents. Cette médaille, dont le nom est inconnu, les personnes qui connaissent son adresse sont invitées à la faire parvenir à la Mairie, Bureau du Secrétaire, 4e guichet.

EN TRAVAILLANT. — A la filature « La Lainière », Marie Hercheux, 14 ans, a été blessée à l'index droit en nettoyant des peignes : 15 jours de repos.

LES CONTRAVENTIONS. — Pour avoir fait du vélo sur un trottoir réservé aux piétons, Georges Gille et Camille Modest ont été chacun l'objet d'un procès-verbal de police.

SOCIÉTÉ DE GYMNASTIQUE « LA GAULOISE ». — Ce soir, mercredi, à 8 h., réunion du Comité et de la Commission technique. Communication importante.

ETAT-CIVIL. — Naissance. — Remy Vansteenberghe, Carlières, 29.

PUBLICATIONS. — Fidèle Cavez, 15 ans, sans profession, rue de la Plume, 1. — Henri Vaigne, 15 ans, sans profession, rue de la Plume, 1. — Madeleine Lili, épouse Dourne, 37 ans, sans profession, rue Miribel, 8 bis. — Marie Cressonnet, Veuve Labarre, 54 ans, sans profession, rue des Poirs.

WASQUEHAL

AVIS AUX ELECTEURS. — Le Maire de Wasquehal rappelle aux citoyens français demeurant à Wasquehal qu'ils ont intérêt à vérifier leur inscription sur les listes électorales politiques de 1923, le dernier délai étant le dimanche 4 février, ce jour-là, la Mairie restera ouverte jusqu'à midi.

REUNION DES CONSCRITS. — Samedi prochain 3 février, à 7 heures précises, réunion générale des conscrits de la classe 1923, chez M. Joseph Voisin, rue Pasteur, en face de la gare du Nord. Bernières dispositions à prendre en vue du conseil de révision qui a lieu jeudi prochain 5 février.

TOURCOING

BUREAU : 2, Place de l'Hôtel-de-Ville
Téléphone 9-85

ELECTIONS AU CONSEIL DES PRUD'HOMMES

Le 25 janvier dernier, la section industrielle et le section commerciale du Conseil des Prud'hommes se sont réunies en séance générale, à l'effet d'élire les présidents et vice-présidents.

M. Edouard Duprez a été élu président de la section industrielle et M. Rompion de la section commerciale. M. Vandebrouck a été élu vice-président de la section commerciale et M. Heynaud a été élu vice-président de la section industrielle. M. Edouard Duprez a été élu président général du Conseil des Prud'hommes de Tourcoing.

M. Edouard Duprez a été élu président de la section industrielle et M. Rompion de la section commerciale. M. Vandebrouck a été élu vice-président de la section commerciale et M. Heynaud a été élu vice-président de la section industrielle. M. Edouard Duprez a été élu président général du Conseil des Prud'hommes de Tourcoing.

FUNERAILLES D'UN MILITAIRE

Est arrivé en gare, le corps de Baert Jean, caporal au 1er R. de zouaves, décédé à Ber-fried, le 8 août 1921. Ses funérailles auront lieu aujourd'hui, Réunion à la gare, à 9 h. 30. La famille habite rue du Levant, 153.

THEATRE MUNICIPAL

Jeudi 1er février, à 8 heures, 1re représentation de « Le Secret de Polichinelle », comédie lyrique en 3 actes, musique de F. Fourcroy, mise en scène de M. de Polichinelle.

Dimanche, matinée à 3 heures, « Le Secret de Polichinelle ».

ORPHEONISTES « CRICK-SICKS »

La répétition qui a lieu habituellement le mardi est reportée, pour cette semaine, à vendredi 2 février, à 8 heures.

AMICALE DES COMBATTANTS

Pour nos Grands Morts. — Le Conseil d'administration de la Société Amicale de consommation, Coopérative dont le siège social est 5, rue de Angles, à Tourcoing, a remis à notre bureau la somme de 305 fr. 60, produit d'une cotisation demandée par un adhérent, et faite entre tous les coopérateurs présents, à l'issue des assemblées générales ordinaires et extraordinaires de la Coopérative, qui eurent lieu le dimanche 28 janvier, à l'Hippodrome, place des Halles.

Groupe du Brun-Pain. — La Commission des Anciens Combattants du groupe du Brun-Pain rappelle à ses adhérents la réunion générale trimestrielle qui doit avoir lieu dimanche prochain à 8 heures, dans la salle des Fêtes du groupe, au cinéma de la rue des Champs.

COMBATTANTS DU GROUPE DES PHALEMPINS

La commission du Groupe des Anciens Combattants des Phalempins, rappelle à ses adhérents la réunion mensuelle du Groupe qui aura lieu jeudi prochain 1er février 1923, au siège du Groupe, Café des Grands Arceaux, 45, rue des Phalempins, à 8 heures du soir. Elle espère que ses membres viendront nombreux à cette réunion qui sera importante, car elle sera de communications qui y seront faites.

UNION DES SOCIÉTÉS D'EDUCATION PHYSIQUE

Le Comité départemental de l'Union des Sociétés d'Education physique et de Préparation au service militaire de France, rappelle aux sociétés affiliées et à ses membres participants que l'assemblée générale aura lieu le dimanche 4 février, au siège des Carabiniers Lillois, 167, rue Léon-Gambetta, à 13 h. 1/2 précises.

ETAT-CIVIL

NAISSANCES. — Pierre Hourquin, rue Nationale, 122. — Alfred Fourneau, rue Nationale, 122. — Raymond Dumortier, rue Serpentine, 16. — Irène Ghesquière, rue des Acacias, 25. — Yvette Darlois, rue du Fresnoy, 18. — Jacques Tournemine, rue de Roubaix, 102.

PUBLICATIONS. — Antoine Assante, soldat au 27e escadron de train à Alger et Julienne Morel, sans profession à Alger. — Emilie Gille, caetier à Roubaix et Octavie Lampe, sans profession. — Fernand Delehouzé, teneur et Madeleine Delporte, salseuse. — Raymond Honnis, soldat au 4e R. I. coloniale à Lyon et Marie Geny, ouvrière d'usine à Lyon.

DECES. — Huguette Delecluse, 2 jours, rue du Japon, 11.

CINEMA DU BRUN-PAIN

RUE DES CHAMPS
Ce soir, séance à 7 heures 1/2. Ne manquez pas de voir
CHAGNIN DE GOSSE

Autour de Roubaix-Tourcoing

WATTRELOS
POUR LE MONUMENT AUX MORTS POUR LA FRANCE. — Une belle initiative. — Dans une de ses dernières réunions, la Commission du Football-Association-Baillière a décidé de faire jouer Dimanche prochain, 4 février, à 2 heures 30, sur le terrain de Sartel, mis gracieusement à sa disposition par M. J. Fingot, directeur de Roubaix, un match de football entre les réserves du « Stade Roubaixien » et la « Première Equipe du F. A. B. », dont la recette sera versée au Comité du Monument aux Morts de Wattrelos.

A QUI LA MEDAILLE ? — Le 33e R. I. a envoyé à la Mairie de Wattrelos une Médaille militaire attribuée à la mémoire du caporal Bels Esquie, pour être remise à ses parents. Cette médaille, dont le nom est inconnu, les personnes qui connaissent son adresse sont invitées à la faire parvenir à la Mairie, Bureau du Secrétaire, 4e guichet.

EN TRAVAILLANT. — A la filature « La Lainière », Marie Hercheux, 14 ans, a été blessée à l'index droit en nettoyant des peignes : 15 jours de repos.

LES CONTRAVENTIONS. — Pour avoir fait du vélo sur un trottoir réservé aux piétons, Georges Gille et Camille Modest ont été chacun l'objet d'un procès-verbal de police.

SOCIÉTÉ DE GYMNASTIQUE « LA GAULOISE ». — Ce soir, mercredi, à 8 h., réunion du Comité et de la Commission technique. Communication importante.

ETAT-CIVIL. — Naissance. — Remy Vansteenberghe, Carlières, 29.

PUBLICATIONS. — Fidèle Cavez, 15 ans, sans profession, rue de la Plume, 1. — Henri Vaigne, 15 ans, sans profession, rue de la Plume, 1. — Madeleine Lili, épouse Dourne, 37 ans, sans profession, rue Miribel, 8 bis. — Marie Cressonnet, Veuve Labarre, 54 ans, sans profession, rue des Poirs.

WASQUEHAL

AVIS AUX ELECTEURS. — Le Maire de Wasquehal rappelle aux citoyens français demeurant à Wasquehal qu'ils ont intérêt à vérifier leur inscription sur les listes électorales politiques de 1923, le dernier délai étant le dimanche 4 février, ce jour-là, la Mairie restera ouverte jusqu'à midi.

REUNION DES CONSCRITS. — Samedi prochain 3 février, à 7 heures précises, réunion générale des conscrits de la classe 1923, chez M. Joseph Voisin, rue Pasteur, en face de la gare du Nord. Bernières dispositions à prendre en vue du conseil de révision qui a lieu jeudi prochain 5 février.

CONSULTATION DES NOURRISSONS. — Demain jeudi, à 3 h. 30, consultation des nourrissons à la Mairie, pour le quartier du Centre.

LYS

Un homme s'était pendu dans le bois

Hier à midi, un ouvrier bûcheron au service de M. Boussermat, menuisier, qui travaillait à demeure. Au moment où il travaillait le petit bois dit « Bois Motte », son attention fut attirée vers un bosquet où un homme semblait dormir; en s'approchant grande surprise de constater qu'il avait cessé de vivre et qu'une bandelette était accrochée à un arbre se trouvant à proximité.

La police locale prévenue se rendit immédiatement sur les lieux avec M. le docteur Wiot, pour les constatations d'usage. Le désespéré avait déchiré son tablier de menuisier pour confectionner une corde qui, trop peu résistante, s'était cassée sous le poids du malheureux.

Il s'agit d'un nommé Désiré Deroubaix, 47 ans, demeurant à Toufflers, 15, rue de Tournai, où il exerce la profession d'entrepreneur de menuiserie et marchand de meubles, il est marié et père de deux enfants.

DU CALME. — La police locale a verbalisé à la charge d'un nommé Carelle Oscar, demeurant à Hem, hameau du Cuvion, qui causait du tapage et injuriait de paisibles passants, rue de Leers, dans la nuit, vers 23 heures.

AU MOINDRE MALAISE
le RHUM
NEGrita
en GROG ou
dans du THE ou du
LAIT
bien chaud
VOUS EVITERA
RHUME et GRIPPE

HEM

L'ECLAIRAGE ELECTRIQUE. — Devant M. Delecroix, maire et en présence de quelques ingénieurs de l'Energie électrique, ont eu lieu les premiers essais de l'éclairage électrique. Ces essais ont été concluants. L'éclairage qui était assuré pour les routes départementales s'étendra d'ici quelques jours aux rues avoisinantes.

On espère que pour dimanche, les quartiers des Trois Baudets et du Bas Volsinage, seront pourvus d'électricité.

ETAT CIVIL. — Publications. — Louis Lutsine, journaliste à Annapes et Zélia LeFebvre, peigneuse à Hem.

LEERS

LA GREVE AUX ETABLISSEMENTS VANDENBERGHE-PARENT
Lundi dernier, une entrevue a eu lieu dans les bureaux de la direction de l'Usine Vandenberghe-Parent, fabricant de couvertures à Leers, entre une délégation d'ouvriers en grève et le patron. Cette entrevue avait été demandée dans un but de conciliation.

Les ouvriers étaient décidés à faire quelques concessions, l'intransigeance de M. Vandenberghe-Parent n'a pas permis à la délégation d'exposer son point de vue.

Après l'entrevue, devant les ouvriers réunis en assemblée générale, les délégués ont rendu compte de leur mandat. L'assemblée a décidé de continuer la grève jusqu'à complète satisfaction.

Nous apprenons que les intérêts des grévistes seront défendus par le syndicat textile cégétiste de Lannoy. Déjà des mesures ont été envisagées à cet effet.

La Bourse du Travail invite les chômeurs à se présenter tous les jours de 8 h. 12, de 14 à 18 heures au secrétariat pour faire timbrer leurs cartes.

L'huile la plus digeste parce que la mieux préparée c'est
P'Huile des Bénédicins

ASCQ

CIRCULATION SUR LES TROTTOIRS. — M. Louis Delattre, créateur de cinéma à Lille 16, rue Eugène-Jacquet, et M. Jean Nolle, mécanicien, à Roubaix, 167, rue de Lille, qui circulaient en bicyclette sur un trottoir interdit, ont récolté contravention. Le plus âgé, le premier nommé sera poursuivi pour